

Conseil de Classe de 4^{ème} E– 1^{er} trimestre

Le 11 décembre 2018 à 18h00

Le conseil est présidé par Madame BILLOT (Principale Adjointe)

Professeurs présents :

- °Professeur principal – Français : Madame DOMON CHAUVET
- °Mathématiques : Madame LE FLOCH
- °Histoire, géographie, éducation civique : Madame FAFIN
- °Espagnol : Madame MUNOZ
- °Sciences physiques : Madame ESNAULT

Délégués des élèves : Juliette BUREAU et Timéo MOUGAMMADOUSSANE

Délégués des parents : Madame ZIVKOVIC et Madame MOUGAMMADOUSSANE (représentantes APIIL)

Impressions générales :

Classe plutôt agréable mais le comportement de certains élèves perturbe fréquemment la classe.

La moyenne générale est de 13,84.

7 élèves ont une moyenne supérieure à 16

14 élèves ont une moyenne supérieure à 14

6 élèves ont une moyenne inférieure à 12

Au niveau de la classe, il a été obtenu :

9 félicitations

1 compliment

2 encouragements

4 mises en garde de travail

3 mises en garde de comportement

Appréciations des professeurs par matière :

- Français – Madame DOMON CHAUVET

Moyenne de 12,11 en français.

Grande amplitude dans les notes. Madame DOMON CHAUVET déplore le comportement et un manque de volonté de progresser de certains élèves

-Arts Plastiques - Madame BARBARINO

Classe dynamique

-°Anglais (LV1) : Madame VERGES

Différence de niveau très importante au sein de la classe.

-°Anglais LV2 – Madame THIBAULT

Très bon groupe, encore beaucoup de progrès à faire.

-°Espagnol (LV2) : Madame MUNOZ

L'ambiance de la classe est assez particulière. Il y a peu de participation et un problème de méthode.

-°Histoire, géographie, éducation civique – Madame FAFIN

13 de moyenne générale.

Très bonne classe mais Madame FAFIN déplore un bilan mitigé. Elle regrette de ne pas pouvoir faire ce qu'elle voudrait au niveau des apprentissages. Passe beaucoup de temps à gérer des problèmes de discipline.

-°Mathématiques – Madame LE FLOCH

La classe pourrait être sympathique mais ne l'est pas toujours à cause des interventions intempestives de certains élèves.

Le travail à la maison est correct. L'implication en classe n'est pas toujours satisfaisante.

Madame LE FLOCH déplore le manque de prise de paroles des filles dans la classe. Certains élèves se font beaucoup remarquer et oublient régulièrement leur matériel.

-°Sciences physiques : Madame ESNAULT

La classe a un bon niveau et les élèves participent bien. Il y a une très bonne tête de classe. Madame ESNAULT apprécie de travailler avec cette classe.

-°Musique - Madame PARMENTIER

Moyenne de 12,87

Madame PARMENTIER exprime que le niveau des élèves est très hétérogène et qu'elle a peu de plaisir à travailler avec cette classe.

Ce compte rendu n'engage que la responsabilité des parents d'élèves délégués présents au conseil.